

## **A B S T R A K**

### **KONTRIBUSI HASIL BELAJAR MERENDA TERHADAP MINAT MEMBUKA USAHA KERAJINAN RENDA**

**(Penelitian Terbatas Pada Peserta Didik Kelas III Program Keahlian  
Kria Tekstil SMKN 14 Bandung)**

Penelitian ini membahas tentang kontribusi hasil belajar merenda terhadap minat membuka usaha kerajinan renda. Tujuan penelitian yaitu untuk memperoleh data mengenai kontribusi hasil belajar merenda terhadap minat membuka usaha kerajinan renda. Metode yang digunakan yaitu deskriptif dengan sampel total sebanyak 30 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kontribusi hasil belajar merenda terhadap minat membuka usaha kerajinan renda berada pada katagori tinggi. Implikasi hasil penelitian, umumnya peserta didik mempunyai kemampuan yang tinggi dan berminat membuka usaha kerajinan renda. Rekomendasi ditujukan kepada peserta didik agar berupaya meningkatkan wawasan, pengetahuan dan keterampilan merenda yang akan menunjang usaha kerajinan renda.

Kata kunci : Merenda, Kontribusi, Hasil Belajar, Minat Membuka Usaha Kerajinan Renda



## KATA PENGANTAR

**Bismillahirrahmanirrahiim,**

Alhamdulillah penulis panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **"Kontribusi Hasil Belajar Merenda Terhadap Minat Membuka Usaha Kerajinan Renda."**

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana di Jurusan PKK FPTK UPI. Selama penulisan skripsi ini penulis telah mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada yang terhormat Ibu Dra. Herni Kusantati, M. Pd, sebagai ketua Jurusan PKK FPTK UPI sekaligus dosen pembimbing I dan Ibu Dra. Marlina, M. Si, selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, pengarahan, dorongan do'a dan semangat dengan penuh perhatian, ketelitian, kesabaran serta keikhlasan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Tati Abas Iwan, M.Si, Ibu Dra. Hj. Yani Achdiani, M.Si, Ibu Dra. Pipin Tresna Prihatin, M.Si, sebagai dosen partisipan yang telah memberikan saran, motivasi dan pengarahan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Arifah A. Riyanto, M. Pd, selaku ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi Jurusan PKK FPTK UPI. Ibu Dra. Astuti M. Pd, dan Ibu Dra. Hj. Liunir Z, M. Pd, sebagai dosen pembimbing akademik untuk Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI Angkatan 2000, yang telah memberikan dukungan, motivasi, perhatian dan pengarahan.

Ucapan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Drs. H. Sabri, selaku Dekan FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, serta staff akademik khususnya Ibu Totih dan Pak

Atang yang telah membantu dan memberikan kemudahan dalam proses administrasi.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Agus Edi, selaku ketua Jurusan Kria Tekstil, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengadakan penelitian dan peserta didik Program Keahlian Kria Tekstil SMKN 14 Bandung kelas III angkatan 2005 yang telah bersedia menjadi responden penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih kepada Ayahanda, Ibunda tercinta, suamiku tersayang, kakak-kakakku, adik-adikku, serta seluruh keluarga besar atas kesabaran, dorongan moril dan materil, perhatian, pengertian serta do'a yang selalu mereka berikan kepada penulis selama mengikuti studi di Jurusan PKK FPTK UPI, khususnya dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih setulusnya kepada rekan-rekanku Nia, Evi, Anne, Nurranny, serta rekan mahasisiwi Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2000 yang selalu bertukar pikiran, memberikan do'a, dorongan dan semangat kepada penulis khususnya dalam penyusunan skripsi ini.

Tiada kata yang dapat penulis ucapkan selain do'a semoga Allah SWT menjadikan segala kebaikan, bantuan yang telah diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini sebagai amal shaleh yang berlipat ganda. *Amin*.

Bandung, Maret 2007

Penulis

